
Eine ausreichende Internetversorgung ist als einer der wichtigsten Standortfaktoren, auch im 
wirtschaftlichen Sinne, zu betrachten. Aus diesem Grund hat der Stadtrat in diesem Jahr 
eine Kooperation mit dem Förderverein Freifunk Halle e.V. beschlossen. Ziel der 
Kooperation ist die gemeinsame Weiterentwicklung der bestehenden Infrastruktur zur 
Versorgung der Allgemeinheit mit öffentlichen und freien WLAN-Zugängen. Inzwischen gibt 
es an verschiedensten Standorten der Stadt frei verfügbare WLAN-Zugänge. Das Problem 
ist, dass viele Einwohner:innen aber auch Tourist:innen dazu nicht informiert werden und von 
den frei verfügbaren Freifunk-Netzen keine Kenntnis haben.  
 
Vor diesem Hintergrund regen wir an, dass die Stadtverwaltung prüft, inwieweit an zentralen 
Plätzen der Stadt für die verfügbaren Freifunknetze Werbung beispielsweise durch Aufsteller 
oder Plaketten geworben werden kann.   
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